

2023年10月12日 第2537回例会
10月第2例会

RI会長テーマ: Create Hope in the World
「世界に希望を生み出そう」

本年度会長テーマ Build FUTURE
「50年の過去に感謝し、50年先の未来を築こう」

「地域社会の経済発展月間」「米山月間」

◆ 会長時間 ◆

諏訪(浩)会長

【ロータリー思想の原点ニューイングランド地方】

人に優しくする奉仕の心がロータリアンの誇りです。



ロータリアンは自己教育運動で養った「人に優しくする心」を誇りにして、それを職場（職業奉仕）や社会（社会奉仕）で放流する人々のことです。シェルドンがロータリー

に持ち込んだ奉仕概念に共感して、この「一般奉仕概念」をロータリー全体に広げたポール・ハリスですが、実は幼少期において既にロータリー運動の核となる思想を身につけていたと言われてい

ます。
ポール・ハリスは父親の家業が破綻したときに、祖父母が住むアメリカ北東部のニューイングランド地方に移り住みました。ニューイングランドは母国イギリスで宗教的弾圧に苦しんだ新しいキリスト教の一派であったピューリタン、すなわち清教徒たちが、弾圧から逃れるためにメイフラワー号に乗って大西洋を渡り、新大陸アメリカに渡り上陸した地方です。

母国で宗教的弾圧を受けたピューリタンは、新大陸で宗教的自由を尊重し、ピューリタンもカトリックもプロテスタントも、どれも等しく認めたのですが、ポール・ハリスはこの伝統を知らず知らずのうちに身につけ、ロータリー思想の中で、全ての人が平等であるという概念として開花させました。

また、この地の伝統的価値観である、名誉、献身、誠実、愛情なども、ポールは祖父母から受けた躰の中で身につけ、ここから生まれた、隣人愛、友人愛の精神は、やはりロータリー思想の中に組み込まれることになりました。

ポールは後に、「ロータリーは故郷の谷間で産声を上げた」と語っていますが、まさに、このニューイングランド地方に根付く、ピューリタンたちから受け継いだ伝統である自由の精神、平等の精神、隣人愛、友人愛こそが、ロータリー思想の原点となったのです。

ドル紙幣を見ると、そこにはIn God We Trustと書いてあります。これは正式なアメリカ合衆国の標語で、「我々は神を信じる」という意味です。そしてこの神とは、実はキリストを指すのです。アメリカは法律で宗教の自由を認めていますが、その素性はキリスト教国なのです。ですから、ロータリーを理解するためには、キリスト教国としてのアメリカの精神的バックグラウンドや思想の傾向を、少しだけ理解する必要がありますので、再来週以降、簡単にお伝えしたいと思います。



● 第5回理事会議事録

日時 2023年10月5日(木) 例会終了後～
場所 ANAクラウンプラザホテル広島 4階
「アマリリス」

報告事項

- ① 各委員会活動状況について
見守りジャンパー寄贈の日程が12月5日(火) 10時より佐伯区役所、11時15分より西区役所で行われることが決定。
なぎさ園のインクルーシブスイング(プランコ) シート寄贈贈呈式が11月28日(火)に決定。
- ② 9月度収支計算報告について
- ③ 11月卓話プログラムについて
- ④ その他
2024-25年度ガバナー補佐の任命について

審議事項

- ① 8月31日会員組織部門強調プログラム 報告
異議なく承認
- ② 12月卓話プログラムについて 異議なく承認
- ③ 地区大会記念事業顕彰碑制作の協賛金について 異議なく承認
- ④ 次年度理事役員選挙要領に基づく指名委員の承認について 異議なく承認

● 委員会報告

※ プログラム・出席委員会

出席報告 大地君

本日(10月12日・木曜日)
会員数 90名 出席者 71名
欠席者 19名 ご来客 0名
ご来賓 1名 ゲスト 0名
計 72名

4週前の例会2023年9月7日・木曜日
出席率 100%

※ 会報雑誌・広報委員会

ロータリーの友誌紹介



片山君

※ 職業奉仕委員会

吉田(浩)委員長



職場訪問例会のご案内

次週、10月19日(木)は職場訪問例会となっております。職業奉仕委員会メンバーは早目に現地でお待ちしております。また皆さんにわかるよう紫のジャンパーを着ていますので気軽にお声がけください。

今回は職業奉仕委員会メンバーで何度もIMを開催し、案を出し合いここまで来ました。皆さんに楽しんでいただけますと幸いです。

● 青少年交換派遣学生 月例報告書(9月分)

上野 壮亮

- あなたの健康状態について
身体的にも精神的にも非常に良好です。
- 通学・勉強状況について
やや苦戦する場面はありますが、担当教員に相談することで内容は理解できていると思います。
- 家庭生活について
ホストファミリーの方に非常に良くしていただけて、毎日のように一緒にテレビでスポーツ観戦や映画鑑賞だったり、外食やイベントに連れて行ってってくれています。
- 行事参加状況(ロータリーの例会等)
先日、同じ地区の西原さんを含めた派遣学生の集まりがありました。ロータリアンの方のお家でパーティーのような形式で、オリエンテーションや昼食を共にし、ほかの国の派遣学生の人とも仲良くなることができました。ちなみに、次回はステートフェアというイベントに出席する予定です。
- 旅行・見学等の参加について
コロラド州へ家族旅行に行きました。観光やバイキング、現地の大学の高校生向けのツアーに参加しました。



家族旅行でコロラド州へ行きました。自然が豊かで家族でコロラドの山をハイキングしました。



ハロウィンに向けてpumpkin patchに行きました。オレンジ色のかぼちゃだけでなく、緑や白のものもありました。



テキサスを本拠地としているテキサスレンジャースの試合を見に行きました。現在、プレーオフに進出していて、無敗と絶好調です。

● 会員記念日

🎉 連続出席100% (8名)

大本君 (31年)	森信君 (29年)
木村君 (24年)	土井(英)君 (24年)
新原君 (22年)	川村君 (6年)
長谷川(剛)君 (3年)	八條君 (2年)



🎁 ご結婚記念日おめでとうございます。

(10名)		
柴田君	安部君	新本君
森信君	上野(寛)君	木本君
松岡(幹)君	荒谷君	金本君
田中君		

● スマイルボックス

SAA 長谷川(剛)副委員長



👤 川妻君 (自主申告・金一封)

昨日、パストガバナーで、弊社会長の川妻二郎のお別れの会に多くの皆様にご参列いただきましてありがとうございました。

父はビルメン業界のため、ロータリーのためにと多くのことをやりとげた人だったことを改めて私たちも知ることができました。

生涯ロータリーを貫いた父にとりまして昨日の会はとても良い会だったと思います。

ANAクラウンプラザホテル広島の方にも大変お世話になりました。故人同様、私どもにもご支援ご指導賜りますようよろしくお願いいたします。

👤 川西君

経済レポート(赤)9月12日号にオーナー専用サポートサービス「トータテオーナーズクラブ」を開設したとの記事が掲載されていました。

同社と契約したオーナーに、引き渡し後も豊かに快適に暮らしてもらうことを目指したサービスで、きめ細かい提案の仕組みを作るとともに、顧客生涯価値の向上を追究することです。

● スマンボックス

👤 村上(健)君 (自主申告・ダブル)

今年度 SAA 理事・委員長を拝命されているにもかかわらず、先々週、2年10ヵ月ぶりにコロナに感染してしまい、例会を急遽欠席してしまいました。その前の週、東京ドームのカープ最終戦に行き、改めて人の多さを実感したところでした。熱は38℃まで一瞬上がりましたが、今は完全復活しております。

コロナが5類に移行し、仕事上でも県外に行き来する機会が増えており、改めて気を引き締めなければと反省しております。

卓 話

スタートアップ創出による 新たな成長 ～CIC Tokyoのチャレンジ～



A.T. カーニー日本法人 会長 / CIC Japan 会長

梅澤 高明氏

世界の株式時価総額ランキングの上位を占めるのはGAFAMやNVIDIA、Teslaなど米国発の大型テックベンチャー。日本は科学技術の蓄積はあるものの、先端技術を社会に実装し経済価値に転換する「イノベーション」で苦戦し、世界の産業をリードするような企業を長らく生み出せていない。

日本のイノベーション再活性化には、大企業の漸進的な取り組みだけでなく、スタートアップ主導のブレークスルーが不可欠。政府も「スタートアップ創出元年」を宣言し、特にディープテックを軸にしたスタートアップの量産に取り組み始めている。

米国ボストン発のCIC（ケンブリッジ・イノベーション・センター）は、スタートアップ向けのシェアオフィス／ラボ運営のリーダー企業。世界8都市に展開し計3,000社以上の企業にオフィス・ラボスペースを提供している。

CIC Tokyoは同社のアジア初の拠点。東京・虎ノ門の計6,000平米の施設で280社の企業が入居する集積を運営している。オフィスサービス提供に加えて、起業家ピッチやテーマ特化型のアクセラレーションプログラム等、様々なイノベーショ

ンイベントを年200回のペースで開催。特に「グローバル、ディープテック、ダイバーシティ」を重視して活動を強化している。

卓話予告

日時	テ ー マ
10/26(木)	卓話 「インクルーシブスポーツフェスタから見える共生社会」 崔 希美 君 挨拶 公益社団法人 広島県パラスポーツ協会会長 山根 恒弘 氏 (広島南RC所属)



～私の仕事は～

吉田 大蔵
職業分類・鉄鋼製品卸売



「循環型社会へ」
循環型社会への取り組みのひとつとして、100%ペットボトルのリサイクル製品を扱っています。耐久性を要するベンチ・屋外建材・パレットなどにも最適です。



広島西RC 検索

例会日・木曜日 12:30～13:30
例会場・ANAクラウンプラザホテル広島
会 長 諏訪 昭浩
幹 事 吉田 大蔵

事務所・〒730-0011 広島市中区基町6-78
リーガロイヤルホテル広島13F
TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870
E-mail: hwrc@godorc.gr.jp
作 成・会報雑誌・広報委員会